

© 2020 TALENTA Publisher Universitas Sumatera Utara

Salinan atas TALENTA Conference Series: Local Wisdom, Social, and Arts berasal dari:

TALENTA Publisher Universitas Sumatera Utara
Biro III Bidang Penelitian, Pengabdian Kepada Masyarakat dan Kerjasama
Biro Pusat Administrasi, Lantai 3
Universitas Sumatera Utara
Jalan Dr. T. Mansyur No. 9, Kampus USU Padang Bulan
Medan, 20155
Sumatera Utara
Indonesia
talenta-publisher@usu.ac.id

e-ISSN : 2654-7066

p-ISSN : 2654-7058

Kata Pengantar

E-prosiding ini merupakan kumpulan makalah yang dipresentasikan dalam Konferensi Nasional Sosiologi (KNS) VIII dengan tema besar “Manajemen Bencana dan Kebencanaan Di Negeri Cincin Api: Perspektif Dan Kontribusi Sosiologi” Untuk menggali perspektif dan kontribusi Sosiologi, maka Asosiasi Program Studi Sosiologi Indonesia (APSSI), Prodi S-1 Sosiologi FISIP-USU, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik USU, Ikatan Sosiologi Indonesia (ISI), Perkumpulan Profesi Pendidik dan Peneliti Sosiologi Indonesia (AP3SI) menyelenggarakan Konferensi Nasional Sosiologi ke-VIII di Medan pada 31 Maret – 2 April 2019.

Subtema dalam KNS VIII ini terdiri dari: (1) Peran Modal Sosial dan Media (Sosial) dalam Mitigasi Bencana; (2) Transformasi Bencana, Perubahan Iklim, dan Pelestarian Lingkungan; (3) Jender, Diskriminasi, dan Bencana; (4) Kebijakan Publik dan Peran BPBD dalam Mitigasi Bencana; (5) Resiliensi dan Livelihood Pasca Bencana; (6) Manajemen Risiko Bencana: Cross Cutting Issues (Pendekatan Interdisipliner);

Bencana itu adalah alamiah, maka sebaiknya dikelola mengikuti prinsip-prinsip ilmiah berdasarkan hukum alam. Ini penting mengingat Indonesia rentan gempa karena ia adalah salah satu negara yang terletak di wilayah Cincin Api atau *Ring of Fire*. Wilayah Cincin api sebagian besar berada di cekungan Lautan Pasifik. Gempa bumi dan erupsi gunung api kerap terjadi di sini. Di cekungan ini juga ditemukan 452 gunung berapi (lebih dari 75 % masih aktif dan sisanya masih tidur).

Sejauh ini, kontribusi pemikiran tentang bencana alam lebih didominasi pendekatan geologi, vulkanologi, tata ruang, dan sebagainya. Pendekatan ini perlu dilengkapi dari pendekatan ilmu sosial, khususnya perspektif Sosiologi. Karena ketika peristiwa alam terjadi, Sosiolog akan bertanya “bagaimana manusia atau kelompok manusia memberikan tanggapan atas suatu kejadian bencana?” Nah, inilah yang akan bisa dibaca dalam e-prosiding ini.

Terima kasih kepada seluruh pemakalah yang telah berpartisipasi dalam KNS VIII ini. Semoga usai acara ini, akan muncul diskursus yang semakin mendalam dan luas, serta mendorong munculnya kembali penelitian-penelitian baru yang akan memperkaya kajian bencana di Indonesia, khususnya dari perspektif sosiologi. Ungkapan terima kasih sangat pantas disampaikan kepada, Rektor USU dan jajaran rektorat, Ketua APSSI beserta pengurus dan anggota, Dekan FISIP USU, Ketua Prodi Sosiologi, para dosen Sosiologi para mahasiswa/i Prodi S-1 Sosiologi yang telah bekerja keras mendukung keberhasilan konferensi ini. Terima kasih juga kepada Presenter, Peserta dan semua pihak yang sudah mendukung acara KNS VIII. Kepada Tim Talenta Conference Series USU terima kasih untuk kerjasamanya.

Prodi S-1 Sosiologi FISIP USU Medan selaku tuan rumah menghaturkan maaf bila ada kekurangan dalam sambutan, terutama dalam laku dan perbuatan. Namun kenangan indah selama di Medan, mohon tuan dan puan jadikan sebagai kenangan manis dalam tradisi akademik.

Medan, September 2019

KNS Editors

Editors of TALENTA Conference Series: Local Wisdom, Social, and Arts

Jelly Leviza

Ikhwanuddin Nasution

Conference Editors

Asima Yanti Siahaan (Universitas Sumatera Utara - Indonesia)

Muba Simanihuruk (Universitas Sumatera Utara - Indonesia)

Yance Wirtjes (Universitas Sumatera Utara - Indonesia)

Robinson Sembiring (Universitas Sumatera Utara - Indonesia)

Reviewers

Asima Yanti Siahaan (Universitas Sumatera Utara - Indonesia)

Marhaeni Munthe (Universitas Sumatera Utara - Indonesia)

Yance Wirtjes (Universitas Sumatera Utara - Indonesia)

Robinson Sembiring (Universitas Sumatera Utara - Indonesia)

Honorary Chairs

Runtung Sitepu (Rektor Universitas Sumatera Utara)

Mahyuddin K.M. Nasution (Wakil Rektor III Universitas Sumatera Utara)

Keynote Speaker

Agus Wibowo (Badan Nasional Penanggulangan Bencana)

Invited Speaker

Edison Kurniawan (Balai Besar Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika Sumatera Utara)

Rahmawati Husein (Universitas Muhammadiyah Yogyakarta)

Saut Aritua Hasiholan Sagala (Institut Teknologi Bandung)

Wignyo Adiyoso (Pusat Pembinaan, Pendidikan, dan Pelatihan Badan Perencanaan Pembangunan Nasional)

Steering Committee

Ida Ruwaida (Asosiasi Program Studi Sosiologi Indonesia)

Jendrius (Universitas Andalas)

Suharko (Universitas Gadjah Mada)

Ridho Taqwa (Universitas Sriwijaya)

Emy Susanti (Universitas Airlangga)

Muhammad Najib Azca (Universitas Gadjah Mada)

Muryanto Amin (Universitas Sumatera Utara)

Organizing Committee

Harmona Daulay	(Universitas Sumatera Utara)
Muba Simanihuruk	(Universitas Sumatera Utara)
T. Ilham Saladin	(Universitas Sumatera Utara)
Linda Elida	(Universitas Sumatera Utara)

Konferensi Nasional Sosiologi VIII Tahun 2019

Le Polonia Hotel and Convention

Tanggal 31 Maret 2019 s.d. 2 April 2019

Medan, Sumatera Utara

Indonesia



